

La UJI ocupa el número once entre las universidades españolas con más proyectos de investigación por profesor - Economía 3 - 01/02/2016

La UJI ocupa el número once entre las universidades españolas con más proyectos de investigación por profesor

Igualmente, la Jaume I se encuentra en el top 3 % de las universidades del mundo al ser reconocida entre las primeras 1.000 instituciones de educación superior en la edición 2015 del Center for World University Rankings (CWUR)

■ Textos: R.E.T.
redaccion@economia3.info
■ Imágenes: Archivo E3

La **Universitat Jaume I** de Castellón se sitúa en el número once en el ámbito nacional por lo que respecta a número de proyectos de investigación y desarrollo por profesor según los datos del Ranking 2013 de investigación de las universidades públicas españolas realizado por la **Universidad de Granada (UGR)** y publicado en la revista *Psicothema*. La UJI ocupa también una posición destacada en otros apartados analizados, como tramos de investigación por profesorado, indicador en el que se encuentra en el número 15; así como en la publicación de artículos en revistas de investigación indexadas, donde ocupa el número 17.

En el ámbito de proyectos de I+D, en el que la UJI se encuentra entre las primeras en el ámbito nacional en función de su personal docente e investigador, los autores del ranking contabilizaron el número de proyectos concedidos por el **Ministerio de Economía y Competitividad**, en la convocatoria de 2013, a cada universidad pública española. Por lo que respecta a los artículos publicados en revistas indexadas en el *Journal Citation Reports*, la UJI ocupa un destacado puesto 17 entre las 48 universidades públicas analizadas en el estudio. La **Universidad de Castellón** ocupa asimismo un lugar destacado, en el número 15, por lo que hace referencia a tramos de investigación obtenidos por los profesores funcionarios de cada universidad, utilizando los datos del último informe de la **Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora (CNEAI, 2009)**.

El Ranking 2013 de investigación de las universidades públicas españolas está elaborado por los investigadores de la **UGR Gualberto Buela, Raúl Quevedo y Alejandro Guillén**, que han analizado los datos de 2013 relativos a la actividad investigadora de las universidades públicas españolas.

El Ranking realizado por la **Universidad de Granada** viene a confirmar los buenos resultados alcanzados por la UJI en rankings tanto nacionales como inter-



La UJI se encuentra en el top 3 % de las universidades debido a su calidad educativa, alto prestigio de sus académicos e importante empleabilidad de sus antiguos alumnos

nacionales. Respecto a estos últimos, la **Jaume I** se encuentra en el top 3 % de las universidades del mundo al ser reconocida entre las primeras 1.000 instituciones de educación superior en la edición 2015 del

Center for World University Rankings (CWUR). La UJI se encuentra en el puesto 808 y asciende seis puestos con respecto a 2014, año en el que se situaba en la posición 814 de la lista.

De las más de 25.000 universidades existentes en el mundo, este ranking selecciona las 1.000 mejores teniendo en cuenta ocho indicadores entre los que destacan la calidad de la enseñanza y el profesorado y el nivel de ocupación de los antiguos alumnos, parámetros a los que se otorga más peso a la hora de la valoración global. De esta manera, el ranking sitúa a la UJI en el top 3 % de las universidades con mejor calidad educativa, alto prestigio de sus académicos e importante empleabilidad de alto nivel de sus antiguos alumnos. El CWUR es una de las listas de referencia mundial y se encuentra liderada por la **Universidad de Harvard**.

La inclusión de la UJI en el Ranking de investigación de las universidades públicas de la **Universidad de Granada** y en la lista CWUR se suma a otros reconocimientos obtenidos en rankings recientes tales como el CYD 2015 que sitúa a la UJI como la quinta universidad con mejores indicadores de investigación, entre las 60 analizadas; o el U-Ranking del **BBVA** y el **IVIE** que incluye a la UJI en el grupo de universidades situadas en el quinto lugar en productividad (entre 59 universidades españolas públicas y privadas). ●